

focus facts on community living

OKLAHOMA'S FEDERALLY DESIGNATED UNIVERSITY CENTER FOR EXCELLENCE IN DEVELOPMENTAL DISABILITIES (UCEDD)

diciembre 2023

Access our website at: https://ouhsc.edu/thecenter

¡El Centro para el Aprendizaje y el Liderazgo les desea a usted y a los suyos unas muy felices fiestas y un próspero año nuevo!



Apoye a las familias del Centro de Apoyo Familiar 360° de Oklahoma en esta temporada navideña

Cada año, el Centro de Apoyo Familiar 360° ofrece un programa de asistencia navideña para familias necesitadas durante las festividades de la temporada de invierno. . Los artículos para las familias incluyen ropa de invierno, juguetes culturalmente apropiados, cestas de alimentos y artículos de botiquín de emergencia. Considere hacer una donación a través de la Fundación OU para ayudar a las familias con niños con discapacidades o necesidades especiales de atención médica en esta temporada navideña. Su donación puede ser deducible de impuestos y se utilizará para ayudar cuando no podamos usar dinero federal o estatal para ayudar a una familia necesitada. ¡Gracias de antemano por su generosidad!

Destacado: Kodey Toney

Kodey Toney forma parte de <u>la Red de Liderazgo Familiar del Centro para el Aprendizaje y el Liderazgo</u>, es <u>mentor familiar de OKLEND</u>, <u>se graduó de Partners in Policymaking</u> y es <u>director ejecutivo del Pervasive Parenting Center</u> en Poteau, Oklahoma. Recientemente, Kodey fue reconocido por su trabajo de liderazgo en defensa de derechos al recibir dos premios. En octubre, Kodey fue honrado con el <u>Premio Judy Pluess a la Excelencia en Autismo de Oklahoma Autism Network</u>. En noviembre, recibió el premio al Defensor de la Salud Rural del Año 2023 presentado por <u>la Asociación de Salud Rural de Oklahoma</u>. Este honor se otorga en reconocimiento al liderazgo y los servicios sobresalientes a las comunidades rurales de Oklahoma. ¡Felicitaciones y gracias por todo su trabajo de promoción en Oklahoma, Kodey!

Programa de Asistencia Energética para Viviendas de Bajos Ingresos (LIHEAP por sus siglas en inglés) - OKDHSLive! Video en vivo en Español

LIHEAP es un programa financiado con fondos federales que brinda asistencia financiera a hogares de bajos ingresos de Oklahoma cada año para ayudar a cubrir el costo de la energía del hogar. El programa de asistencia ayuda a las familias con un pago único por los costos de calefacción en invierno y/o refrigeración en verano. El Programa de Asistencia Energética paraCrisis (ECAP por sus siglas en inglés) también está disponible durante todo el año según los fondos disponibles para hogares con un miembro que tiene una condición médica potencialmente mortal que requiere calefacción, refrigeración o electricidad. Para ser elegible para ECAP, debe tener una nota de un médico certificado indicando que su equipo médico no está operativo sin la fuente de energía y una fecha límite activa en el aviso de su proveedor de servicios públicos. Para obtener más información sobre los programas LIHEAP y ver cómo presentar una solicitud, visite la página principal de LIHEAP de servicios públicos de OKDHS. Para obtener más información, comuníquese con la oficina local del condado del DHS o con el asistente social.

Actualice la información de su lista de espera

¿Está su familiar en la <u>lista de espera para los Servicios para Discapacidades del Desarrollo de Oklahoma</u>? Su sitio web ofrece una manera fácil de <u>actualizar su número de teléfono, dirección y correo electrónico</u> para que cuando llegue el momento de que lo contacten, tengan toda su información más actualizada. ¿Tiene preguntas específicas sobre el tiempo de espera de su ser querido? Por favor comuníquese con <u>TelIDDS@okdhs.org</u>. Para solicitar los servicios de exención de DDS, llame al 405-500-1866, envíe un correo electrónico <u>a</u> DDSintake@libertyhealth.com o complete una solicitud en línea .

Anuncios y eventos

16 de enero | Los Conceptos Básicos de la Exención y Planificación de Servicios de Exención | 12:00 p.m. | Virtual y gratuita

El Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD y el Centro Legal de Discapacidad de Oklahoma lo invitan a la capacitación comunitaria sobre Los Conceptos Básicos de la Exención y planificación de servicios de exención. El objetivo de esta capacitación es ayudarlo a comprender la exención de servicios basados en el hogar y la comunidad de Oklahoma para personas con discapacidades que viven en Oklahoma. Ofreceremos una descripción general básica de las exenciones, explicaremos qué es una exención, qué es lo que una persona renuncia y qué se supone que están disponibles en las exenciones. Se requiere preinscripción .

16 de enero Broken Arrow y 17 de enero OKC | Reuniones familiares regionales del DDS | 10am-2pm

Los Servicios para Discapacidades del Desarrollo de Oklahoma (DDS) lo invitan a sus <u>reuniones familiares regionales en enero</u>. Habrá uno en Broken Arrow el martes 16 de enero y otroen OKC el miércoles 1⁷ de enero . Obtenga más información sobre cómo salir de la lista de espera del DDS y obtenga respuestas a sus preguntas al mismo tiempo, en un solo lugar. Se proporciona almuerzo. <u>Registrarse aquí</u>

24 de enero | Animales de servicio y apoyo emocional | 14:00 | Virtual – Gratuito

Únase al <u>Consejo de Discapacidades del Desarrollo de Oklahoma</u> el miércoles 24 de enero del 2024 a las 2:00 p. m. para obtener más información sobre los animales de servicio y los animales de apoyo emocional con el <u>Centro ADA del Suroeste</u>. Esta capacitación se realizará en Zoom y la asistencia es gratuita, pero debe registrarse previamente.

30 de enero | Uso de LifeCourse para planificar los servicios de exención | 12:00 horas | Virtuales y Gratuito

Regístrese ahora para unirse al Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD, Oklahoma Family Network y la capacitación del Oklahoma Disability Law Center sobre el uso de Life Course para ayudar a prepararse para los servicios de exención. Aprenderá sobre las herramientas de Charting the Life Course y cómo pueden ayudarle a prepararse para recibir apoyo a largo plazo. Se requiere preinscripción.

9 de febrero | Noche para brillar | Múltiples ubicaciones en todo el estado

El <u>evento anual de graduación Night to Shine de la Fundación Tim Tebow</u> se llevará a cabo el viernes 9 de febrero Este es un evento mundial con múltiples eventos que se llevan a cabo en Oklahoma, incluidos <u>OKC (Moore)</u>, <u>Stillwater</u>, <u>Tulsa</u>, <u>Eufaula y OKC (Edmond)</u>. Seleccione la ubicación de su evento deseada para obtener más información.

Sign-up to receive our free monthly newsletter *focus facts on community living* http://tiny.cc/focusfacts
Or use your cell phone camera and point it to this QR code



La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.